

Ein unvergessliches Erlebnis- Projektwoche Trommelzauber im AWO Familienzentrum

„Komm wir geh´n nach Tamborena“ – Die musikalische, bewegte und aufregende Projektwoche vom 21.10. bis 25.10.2024 im AWO Familienzentrum mit dem Trommelkünstler Amadou bleibt bei den Kindern auf jeden Fall in Erinnerung. Elefanten, Pinguine, Gazellen und Affen sangen und tanzten ihre Lieder und immer wieder erschallte im Laufe der Woche der Klang eingängiger Trommelrhythmen, die von jedem Kind auf einer eigenen Trommel gespielt wurden.

Die Kinder lernten und erlebten hautnah die afrikanische Kultur und Lebensfreude, neue Klänge und Rhythmen, fanden den spielerischen Zugang zur eigenen Kreativität und steigerten ihr Selbstwertgefühl:

- Ich kann trommeln, singen und tanzen -

Darüber hinaus erlebten die Kinder durch das Trommeln, Singen und Tanzen eine einzigartige Gemeinschaft bei der wichtige Werte, wie Teamarbeit, Konzentration und gegenseitiger Respekt vermittelt wurden, sowie eine besondere Lebensfreude. Es zeigte sich, dass Musik und Tanz hervorragende Möglichkeiten bieten, sich anderen Kulturen anzunähern und von ihnen zu lernen. Beim Singen eines Liedes in einer fremden Sprache, beim Ausprobieren eines Tanzes oder dem Kennenlernen neuer Musikinstrumente und Klänge haben die Kinder unmittelbar erfahren, dass „das Fremde“ gar nicht so fremd und anders bleiben muss.

Am Ende der Woche war die Vorfreude und Aufregung bei den Kindern sehr zu spüren. Der krönende Abschluss war am vergangenen Freitag in der Waldsporthalle vor versammelter Elternschaft der Zauberflug in das Trommelzauberdorf Tamborena. Die Kinder konnten stolz ihr Gelerntes präsentieren. Auch die Eltern waren gefragt und herzlich eingeladen, aktiv mitzumachen. Das Mitmach-Konzert dauerte 60 Minuten und begeisterte Kinder und Zuschauer.